

Les investissements continuent d'affluer

• 2,2 milliards de DH au titre du 1er semestre 2018

• 2.080 emplois directs à la clé

• 583 millions de DH pour le tourisme

PLUS de 2,2 milliards de DH. C'est le montant global qui sera investi dans la région Béni Mellal-Khénifra. La Commission régionale d'investissement a, en effet, validé pas moins de 50 projets au titre du premier semestre 2018. Soit une progression de 35% par rapport à la même période de l'année précédente. Ces projets devraient générer quelque 2080 emplois directs.

Hors projets présentés par le Groupe OCP, le montant d'investissement approuvé, évalué à 2,147 milliards de DH, s'est ainsi inscrit à la hausse enregistrant une progression de 27%, par rapport au montant validé lors du premier semestre de l'année 2017.

Le premier semestre 2018 a été marqué par la diversité des projets validés avec une répartition sectorielle des montants d'investissements, relativement équilibrée entre les différents secteurs d'activité. Ainsi, le secteur de l'habitat intégré représente 31% des montants validés, le tourisme 26% et l'industrie et les services respectivement 25% et 16% de ces montants.

Aussi, l'habitat intégré a-t-il connu la validation de plusieurs projets de nature à consolider l'offre régionale en matière de logements destinés à toutes les couches sociales. C'est notamment le cas du projet de mise en place d'un pôle urbain au niveau de la ville de Béni Mellal sur une superficie de 63 hectares, avec un coût d'investissement de plus de 542 millions de DH. Ce projet comporte plusieurs composantes: 2.830 logements sociaux, un hôtel 3 étoiles, une unité de fabrication de matériel agricole et de construction et une offre de plus de 4.500 lots aménagés destinés à l'habitat.

Dans le secteur industriel, ce semestre a été caractérisé par la validation de plusieurs projets devant permettre la modernisation et l'extension des capacités de production de certaines unités agro-industrielles, particulièrement celles de la Suta (261 millions de DH) et de Safilaït (50 millions de DH). En effet, la Suta envisage l'extension de son entité industrielle à travers le lancement du projet «Transition énergétique intégrée». La réalisation de ce projet va permettre de moderniser et d'augmenter la capacité de production additionnelle de sucre de plus de 30.000 tonnes/an, en passant de 120.000 tonnes à 150.000 tonnes/



Ce sont plus de 2,2 milliards de DH qui seront investis dans la région Béni Mellal-Khénifra. Pas moins de 50 projets dans divers secteurs ont été validés par la Commission régionale d'investissement, soit une progression de 35% par rapport à la même période de l'année précédente (Ph. L'Economiste)

an, tout en garantissant l'autosuffisance en matière de production et de consommation de l'énergie.

Pour sa part, la société Safilaït procédera à l'extension de son processus de production, de stockage et de conditionnement, permettant ainsi d'augmenter sa

capacité de production de yaourt de 8.000 tonnes/an.

Un autre projet structurant va permettre la création d'un écosystème industriel autour des activités de l'OCP. Il s'agit du parc industriel «Fertiparc» qui sera réalisé au niveau de la Commune de Bir Mezoui (Province de Khouribga). Ce parc, d'un coût global de 40 millions de DH, comprend 36 lots industriels et de services qui seront étalés sur 16 hectares. Le projet promet d'attirer des opérateurs industriels de renom, autour des métiers de l'entretien et de la maintenance des engins et matériels du Groupe OCP. Il est à signaler que ce parc industriel fera partie d'un projet plus important qui consiste en l'aménagement d'un grand parc industriel sur une superficie de 200 hectares, devant permettre de développer et de diversifier l'offre en termes de foncier industriel dans la région. Et aussi d'attirer des industries de pointe tout en contribuant à la création d'importants postes d'emplois.

A noter que 14 autres projets industriels, avec un montant global de 27 millions de DH, ont également été validés, notamment au niveau de la Zone d'activités économiques (ZAE) de Kasbat Taïla et la Commune d'El Borj dans la province de Khénifra.

La commission a également validé un projet d'institut de formation professionnelle intégrée dédié aux métiers de la santé avec un montant de 128 millions de DH. Il sera réalisé par la Fondation Cheikh Khalifa Ibn Zaïd, en coopération avec l'Université Mohammed VI des sciences de la Santé. Cet institut qui va être construit sur une superficie de 26.000 m², sera composé d'un bloc dédié à la formation avec une capacité de 485 places et une cité universitaire d'une capacité d'hébergement de 300 chambres et d'un espace de loisirs.

D'autres projets, de nature à améliorer le cadre de vie dans la Région, concernent la réalisation de complexes sportifs et de loisirs avec un montant global de 260 millions de DH, notamment le projet de complexe sportif à Kasbat Taïla, en plus d'un club nautique, de salles de sports et d'un Mc Donald's à Béni Mellal.

Le secteur du tourisme n'est pas en reste. En effet, 9 projets d'un montant total d'investissement de 583 millions de DH, ont été validés par la Commission d'investissement dont notamment l'extension de l'hôtel «Widiane» à Bin El Ouidane et le projet de village écologique à Ouazouizteigh.

Jamal Eddine HERRADI

La santé aussi

LE secteur de la santé continue aussi à attirer plus d'investissements de nature à renforcer l'offre de la région en matière de soins. Le premier semestre 2018 a, en effet, enregistré la validation de deux projets de taille. Il s'agit de la construction dans la ville de Béni Mellal d'une polyclinique d'une capacité de 130 lits pour un investissement de 160 millions de DH. Cette polyclinique disposera d'un service intégré d'oncologie, d'un service de cathétérisme cardiaque, de réanimation néonatale et de soins intensifs, des services d'opérations, d'accouchement, de chimiothérapie et des urgences ainsi que des accélérateurs de radiothérapie.